



Autoportraits

publié le 27/06/2022

Les 3eA ont pratiqué, éprouvé et surmonté les difficultés de l'autoportrait sous le guidage de la plasticienne Anne-Paule Mousnier. Ils se sont appuyés sur le corpus de textes lus en classe et sur la présentation d'autres autoportraits réalisés il y a un an par les demandeurs d'asile de Cognac, qui exprimaient leur personnalité par le travail de montage artistique.

Cette année, Natalia, arrivée d'Ukraine, a pu présenter son autoportrait à égalité d'expression avec ses camarades de 3eA par ce support artistique, tandis que toute la classe a présenté une composition bilingue français-ukrainien pour qu'elle puisse accéder à leur présentation.

Les autoportraits sont réunis dans une exposition à guichets fermés, conservée pour quelques jours dans la salle des professeurs. Les élèves récupéreront leur oeuvre à leur dernière épreuve du DNB, le vendredi 1er juillet. Chaleureuses pensée de rétablissement à Hugo, son portrait nous manque fort dans cet ensemble final qui réunit la classe.

